

Erfahrungsbrief:

Wir lernten Zuzana kennen im Zuge einer Betreuungssituation für unsere 13-jährige Tochter mit Beeinträchtigung.

Schon nach der ersten Einheit waren wir extrem positiv überrascht über die Empathie, die Zuzana unserer Tochter entgegenbrachte sowie ihr Engagement mit dem sie versuchte alle Situationen zu verstehen und mit uns gemeinsam zu reflektieren.

Zuzana begegnete unserer Tochter mit einer innerlichen Ruhe, welche sich auch auf sie übertrug und die beiden harmonierten von Beginn an.

Wir haben bisher selten wirklich so positive Betreuungseinheiten gehabt. Unsere Tochter genießt bis jetzt die Betreuungssituationen und wir fühlen uns als gesamte Familie in den Prozess miteinbezogen, können Vertrauen fassen und Zuzana nur weiterempfehlen.

Wir freuen uns sehr auf Zuzana gestoßen zu sein und empfinden ihre Person als Bereicherung für unser Familiensystem.

Frau Karin Streit mit Tochter Flora

Familie mit Tochter mit Beeinträchtigung